

Ministro de Salud Pública inicia visita de trabajo a Las Tunas

Image not found or type unknown



Portal Miranda realiza visita de trabajo a Las Tunas

La Habana, 21 junio (RHC) El Ministro de Salud Pública de Cuba, Dr. José Angel Portal Miranda, inicia visita de trabajo a la provincia de Las Tunas junto a autoridades del partido y el gobierno del territorio.

En el encuentro se aborda el embarazo en la adolescencia, el índice ocupacional de los hogares maternos, el riesgo reproductivo y preconcepcional, la prematuridad, entre otros aspectos relevantes del Programa Materno Infantil.

Se analizó la necesidad de fortalecer la red de laboratorios y microbiología en beneficio de las gestantes, de igual manera se cuestionó el aprovechamiento de la capacidad de los hogares maternos.

La reorganización de los servicios de enfermería y obstetricia, actualizar el programa de medicina familiar como herramienta para fortalecer el seguimiento a las gestantes, desde la atención primaria.

Y el trabajo que realizan los estudiantes de pregrado, junto a la Federación Estudiantil, en la prevención del embarazo en la adolescencia con intervenciones en las secundarias básicas, son algunas de las temáticas abordadas en la reunión.

La víspera Portal Miranda recorrió varios centros de salud en la provincia de Camagüey donde exhortó aprovechar las potencialidades para elevar la calidad de los servicios y mejorar indicadores, especialmente en el Programa de Atención Materno Infantil (PAMI).

Al intercambiar con directivos del Hospital Materno Ana Betancourt reflexionó que los resultados del PAMI no son los esperados y es preciso implementar acciones en correspondencia con la trayectoria que siempre han distinguido a la provincia.

De igual manera dialogó en los hospitales Provincial Manuel Ascunce Domenech y Pediátrico Eduardo Agramonte Piña, donde, entre otros aspectos, destacó sus fortalezas para la formación de nuevos especialistas.

A cerrar la brecha entre lo que no tenemos y lo que no estamos haciendo bien convocó en Camagüey el ministro de Salud Pública, doctor José Ángel Portal Miranda, tras valorar en varias unidades asistenciales prioridades del sector.

Al referirse al Programa de Atención Materno Infantil reflexionó que en estos momentos el territorio no registra los resultados esperados y que, a sabiendas de las dificultades objetivas, debe dársele una mirada diferente a cuestiones organizativas para su mejoramiento.

Destacó la importancia de la formación de especialistas en las disciplinas donde más falta hacen y enfatizó en la alta responsabilidad de los profesores y personal médico en activo, encargados de motivarlos.

En Camagüey Portal Miranda reconoció el desempeño de quienes, pese al complejo contexto económico, continúan salvando vidas y dándole el frente a los problemas de salud del pueblo.

Las visitas del ministro cubano de Salud Pública junto a un grupo de funcionarios forma parte de un recorrido por las provincias más afectadas por las intensas lluvias. (Fuente: Twitter Minsap)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/326201-ministro-de-salud-publica-inicia-visita-de-trabajo-a-las-tunas>



Radio Habana Cuba